



Victoria, le 3 septembre 2024

À l'attention des élèves et parents d'élèves

Bonjour à toutes et à tous,

En ce nouveau début d'année scolaire, je tiens à souhaiter la bienvenue ou un bon retour aux élèves et aux parents de toute la province. La rentrée scolaire est toujours un moment exaltant, plein de nouvelles perspectives d'apprentissage, d'épanouissement et de convivialité. Nous avons à cœur de faire en sorte que chaque élève se sente en sécurité et sache qu'on l'aide à réaliser tout son potentiel, et je tiens à vous remercier de votre dévouement et de votre engagement envers cet objectif commun.

En tant que parente, je suis reconnaissante envers toutes celles et ceux qui ont œuvré à faire en sorte que les élèves de toute la province bénéficient du meilleur vécu éducatif possible. Avec l'initiative Feeding Futures, associée au plus gros investissement jamais consacré aux programmes d'alimentation scolaire dans l'histoire de notre province, le nombre d'élèves bénéficiant de repas et collations santé à l'école est aujourd'hui plus élevé que jamais. Pour rendre la vie moins chère pour les familles, nous avons ajouté 20 millions de dollars au Student and Family Affordability Fund (SFAF), un fonds qui aide les élèves et les familles qui en ont le plus besoin à couvrir le coût des fournitures et sorties scolaires et des activités périscolaires, afin que chaque enfant participe pleinement à la vie de son école.

Nous continuons à faire le nécessaire pour que les écoles restent des espaces sûrs pour les élèves et le personnel, et cela demeure l'une de mes priorités absolues. Nous avons établi des zones d'accès protégées autour des espaces scolaires afin de prévenir les comportements perturbateurs, notamment les manifestations agressives et le harcèlement. Par ailleurs, notre nouvelle politique sur l'usage des téléphones cellulaires vise à réduire les distractions en classe, pour que les élèves se concentrent sur leur instruction. Bien que les technologies occupent une place importante dans nos vies, il est primordial de cultiver la littératie numérique et de saines habitudes d'utilisation des écrans pour préserver la sécurité de nos enfants.

Pour mieux accompagner les élèves ayant un handicap ou des capacités différentes, nous avons mis en route deux équipes de terrain provinciales chargées d'apporter une assistance spécialisée aux communautés où l'accès peut être insuffisant. De plus, nous commencerons cette année à élargir le dépistage en littératie et les mesures de soutien à l'apprentissage pour aider l'ensemble des élèves de la maternelle au secondaire (en particulier celles et ceux qui présentent une dyslexie ou d'autres troubles d'apprentissage) à réaliser tout leur potentiel à l'école et au-delà.

.../2

Partout en Colombie-Britannique, les écoles continuent de faire face à une croissance inédite des inscriptions, et notre engagement à construire des établissements scolaires et à moderniser ceux qui existent reste indéfectible. Au cours de sept dernières années, nous avons investi plus de 5 milliards de dollars dans la construction, l'agrandissement et la modernisation des écoles pour répondre aux besoins croissants des communautés. Chaque élève en C.-B. mérite d'avoir accès à un milieu d'apprentissage sûr et moderne.

Avec la plus forte croissance des inscriptions depuis 35 ans, la demande de personnel enseignant, éducatif et administratif est plus forte que jamais. Nous continuons de collaborer avec nos partenaires du secteur pour doter le système éducatif de la maternelle au secondaire d'un effectif solide et compétent sur lequel les familles peuvent compter aujourd'hui et dans le futur.

En tant que ministre de l'Éducation et des Services à la petite enfance, c'est pour moi un véritable honneur d'avoir été témoin de la croissance remarquable de nos communautés scolaires au cours de l'année écoulée. En ce début d'année scolaire prometteur, je me réjouis à la perspective de voir encore plus de progrès. Enfin, j'adresse tous mes vœux de réussite à celles et ceux qui abordent leur dernière année du secondaire et se préparent pour leur diplôme et leur avenir.

Merci encore de vos efforts admirables. Une année scolaire fantastique nous attend!

Je vous prie d'agréer mes plus cordiales salutations.



Rachna Singh
Ministre